

EL DÍA

Despedirán a 9 mil Obreros Ferroviarios en Argentina

BUENOS AIRES, 16 de enero (AFP).— Nueve mil trabajadores ferroviarios serán despedidos este año en el marco del plan de racionalización administrativa dispuesto por el gobierno militar argentino, se informó oficialmente hoy aquí.

Desde marzo de 1976, cuando los militares tomaron el poder luego de derrocar al gobierno de Isabel Perón, hasta fin de 1977, la empresa Ferrocarriles Argentinos cesó a 34 mil obreros.

El coronel Urbano De La Vega, gerente de áreas industriales de la empresa estatal ferroviaria, dijo hoy que no se van a producir "prescindibilidades masivas".

La cifra definitiva de bajas considerada necesaria por el Gobierno Militar para el funcionamiento normal de los ferrocarriles alcanza a los 45 mil empleados.

DECLARACION DE LA ASAMBLEA POR LOS DERECHOS HUMANOS

Por otra parte, la Asamblea Permanente

por los Derechos Humanos de Argentina publicó hoy una declaración en el diario **Buenos Aires Herald**.

La declaración, que aparece como espacio publicitario, reitera los reclamos de la entidad, sintetizados en 2 puntos; una exhortación a "todos los sectores de la comunidad nacional a remover los obstáculos existentes para la construcción de la paz" y que el gobierno investigue los casos de personas desaparecidas.

Igualmente que "agote los medios a su alcance para que la solución de tal problema sea la base de una paz alcanzada en función de la vida".

Recuerda la nota, en la que se puntualizan los principios que informan a la entidad desde su constitución el 18 de diciembre de 1975, que la misma fue entregada a la Presidencia de la Nación el 7 de diciembre de 1977 con una carpeta en la que se consignaban mil casos de personas desaparecidas.

EL DÍA

Argentina no Cree que una Reunión Entre Pinochet y Videla sea hoy Fructífera

BUENOS AIRES, 16 de enero (AFP).— La posibilidad de un encuentro entre los presidentes de Argentina y Chile, generales Jorge Videla y Augusto Pinochet, fue descartada por la Junta Militar argentina, dice hoy aquí el matutino **Clarín**.

La reunión habría sido propuesta por el general chileno Manuel Contreras

Sepúlveda, portavoz de un mensaje personal a las autoridades argentinas en tal sentido, tendiente a buscar una solución al diferendo limítrofe entre ambos países, agrega el diario.

El rechazo de la posibilidad de una reunión cimera de parte de Argentina se habría fundamentado "en la falta de garantías de éxito teniendo en cuenta la actitud intransigente que ha

mantenido hasta ahora Chile", dice **Clarín**.

Finaliza diciendo que la posibilidad de un encuentro entre los presidentes tendría que estar antecedida de acuerdos importantes que reserven a los jefes de Estado "únicamente la tarea de formalizar acuerdos que ya hayan obtenido el consenso de ambos gobiernos".